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普段、雪が多くて困っている札幌市で、
逆に雪を活用できる冬季オリンピッ
ク・パラリンピックの招致に手を挙
げることは意義があると思います。
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経費が気になっていましたが、冬季オリン
ピック・パラリンピックを開催しなく
ても既存施設の改修に費用が掛かるの
であれば、開催する方がいいと思いま
す。また、子どもたちが夢を持てる
ことや、インフラの整備が進むこと
にも期待しています。
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市民自身が札幌の魅力を知り、観光客
に対してＰＲやおもてなしをできるよ
うにすることが、これからの市の
観光にとって重要になってくるの
ではないでしょうか。

高
こう

坂
さか

さん

（上田市長）
インターネットにはないような情
報を市民の皆さんが提供できる
ようにすることは、これ
からの観光戦略で大事に
なってくると思います。

（上田市長）
雪を有効活用できるまちとして、
札幌市がウインタースポーツの拠
点として、世界のウインタースポー
ツシティーに数えられるようにし
ていくのはとてもいいことだと
思います。

（上田市長）
バリアフリーやノーマライゼーションといわ
れていますが、いろいろな事情を抱えた方が
このまちを楽しむことのできる施設整備を
進めることにおいて、大きなターニング
ポイントになるのではないかと思います
し、そのようなことを期待できるの
は素晴らしいことだと思います。

ホームページ公開中！
当日は他にもさまざまな意見交換が
行われました。ふらっとホームのさ
らに詳しい発言などは、手稲区の
ホームページに掲載しています。ぜ
ひ、ご覧ください。

手稲区　ふらっとホーム 検 索

※過去の開催分も掲載しています。
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10 月 23 日が「手稲山の日」と決まったばか
りですね。5月 31 日の「藻岩山の日」のよ
うに、「手稲山の日」も注目されるよう、普
及に力を入れていってほしいと思います。
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経費は税金から支払われるため、全ての人が
賛成するわけではないと思うので、慎重に
考えていかなければならないと思います。し
かし、オリンピック開催により、具体的にど
んなインフラが整備されるのかが分かれ
ば、捉え方も変わってくると思います。
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日　時　平成 26 年 10 月 12 日
　　　　13 時～ 15 時
会　場　渓仁会ビル（前田 1条 12 丁目）
司　会　濱
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　　　　　（北海道科学大学教授）
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　　　　対話者 6人

【 開　催　概　要 】

　（上田市長）
　例えば、もっと福祉にお金を使ってほしい
　という意見も当然出てくると思います。そ
の金額であれば、夢のため、または、オリン
ピックを契機としてまちづくりに使ってもい
いと思えるかどうかという問題です。お金の
問題は本当に大事なことで、いかに安く、費
用を無駄遣いしないでやるか、当然努力して
いかなければなりません。

（本間区長）
今年度、北海道科学大学と共同研究を始めた
ところで、まずは、手稲山の自然を生かした
" フットパス " について検討しています。藻
岩山に負けないよう、頑張っていきます。
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